

GV-Sitzung vom 09.06.2022 - TOP Mitteilungen Gemeindevorstand/BGM!

Sehr geehrter Herr Ries, liebe Kolleginnen und Kollegen der Gemeindevertretung, liebe Gäste,
Anbei meine Mitteilungen zur heutigen Sitzung.

Ich habe wie immer versucht, die Themenblöcke wie gehabt einigermaßen zu ordnen:

Finanzen, IT und Digitalisierung

Finanzen:

Erstmals seit Einführung der Doppik im Jahr 2009 ist es uns als Gemeinde wieder möglich, Festgeld anzulegen. Gemäß der aktuellen Anlagerichtlinie wurden hierzu Angebote eingeholt und sich dann für die Norddeutsche Landesbank in Hannover entschieden. Hier wurden nun jeweils 1 Million Euro für die Laufzeiten von 12 sowie 24 Monate angelegt. Erfreulich ist, dass für beide Geldanlagen eine Guthabenverzinsung erfolgt.

Digitalisierung:

Zum 01.08. möchten wir auch mit unserem neuen Mängelmelder „Sags uns einfach“ starten. Jeder, der zukünftig einen Hinweis, Mangel oder Anregung online meldet, kann dann auch den Bearbeitungsstand seiner Meldung online sehen.

Bauamt:

Bieterverfahren freie Grundstücke „Auf dem Sand“ Niedermittlau:

Mit dem Bieterverfahren zum Grundstückserwerb im Neubaugebiet „Auf dem Sand“ geht in Kürze der zweite vollständig selbstdesignte Prozess außerhalb des OZG online.

Hier können die Interessierten ab dem 13.06.2022 ausschließlich online ihr Gebot für die Grundstücke nach dem Bieterverfahren abgeben.

Hauptamt:

Gemeindewald:

Für das Jahr 2022 wurde von uns erneut ein Antrag auf Reduzierung der Beförderungskosten gestellt. Schon im Vorjahr wurde unserem Antrag auf Reduzierung mit einer Ersparnis von rund 4.000 € netto stattgegeben.

Verkauf Anteile Bund an Hessischer Fördereinrichtung verkaufen:

Ein Teil der Hessischen Fördereinrichtung für junge Zugewanderte in Hasselroth steht aussagegemäß zum Verkauf. Die Bundesanstalt für Immobilienaufgaben hat verkündet, dass sie den in ihrem Eigentum befindlichen Bereich des Areals zwischen dem Ortsteil Neuenhaßlau und dem Langenselbolder Bahnhof nicht weiter halten will. Als Käufer könnte nun das Land Hessen einspringen und somit auch den Fortbestand der Fördereinrichtung, deren Träger das Regierungspräsidium Darmstadt ist, sichern. Im Eigentum der Bundesanstalt für Immobilienaufgaben (BImA) befindet sich die südlich des Weiherwegs gelegene Teilfläche der Hessischen Fördereinrichtung. Die restlichen Flächen befinden sich im Eigentum des Landes Hessen.

Eröffnung Seniorenheim in Neuenhaßlau:

Wie uns der Betreiber des Seniorenheims mitgeteilt hat, wird das Seniorenheim in Neuenhaßlau zum 01. August 2022 eröffnen. Am 17. Juni findet bereits ein Tag der offenen Tür statt.

Testzentrum:

Im gegenseitigen Einvernehmen der Firma Pflegedienst Kremer und der Gemeinden Hasselroth sowie Freigericht wird das Corona-Testzentrum in der Friedrich-Hofacker-Halle des Hasselrother Ortsteils Niedermittlau zum 30. Juni 2022 geschlossen.

Die Anzahl der Testungen in der Friedrich-Hofacker-Halle haben merklich nachgelassen. Viele Hasselrother Bürger*innen fragen mittlerweile bei der Gemeindeverwaltung nach, ob eine Anmietung der Friedrich-Hofacker Halle für Veranstaltungen wieder möglich ist.

Deshalb hat man sich gemeinsam dafür entschieden, das Corona-Testzentrum in der Friedrich-Hofacker-Halle zu schließen. Corona-Testungen sind weiterhin in Gelnhausen-Meerholz und in Freigericht-Altenmittlau möglich.

Wir bedanken uns sehr beim Pflegedienst Kremer für die sehr gute Zusammenarbeit!

Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit